

Sängerchor des Turnvereins Bieber wird 60 Jahre alt

Jubiläumsfeier am 17. September — Zehn Prozent mehr Mitglieder

Der wohl erfreulichste Punkt der Jahreshauptversammlung des Sängerkhoes vom Turnverein Bieber war die Feststellung, daß sich im Laufe des vergangenen Jahres die Mitgliederzahl um etwa zehn Prozent erhöht hat. Gleichzeitig sei aber auch eine ebenso erfreuliche „Verjüngung“ festzustellen.

Die Begrüßung und Verlesung der Tagesordnung hatte der Erste Vorsitzende des Sängerkhoes, Herr Ludwig Frickel, übernommen, der auch den Jahresbericht 1965 erstattete. Dabei erinnerte er noch einmal an die Höhepunkte innerhalb des Vereinslebens, als da waren die beiden Wertungssingen in Obertshausen und Heusenstamm und das Singen bei der Sportwoche des Fußballvereins „Germania“. Der Sängerchor beteiligte sich aktiv an der Feier zum vierzigjährigen Bestehen der Handballabteilung des Bieberer Turnvereins, an dem Treffen der hessischen Turnersänger in Frankfurt-Bockenheim, an der Siegesfeier des Bieberer Turnvereins und an der Trauerfeier des VdK am Volkstrauertag. Am Landesturnfest beteiligten sich die Sänger des Bieberer Chores nicht nur an der Feier-

erstunde im Offenbacher Schloßhof, sondern auch an der großen Samstagveranstaltung im Kickers-Stadion.

An inoffiziellen Veranstaltungen gab es im letzten Jahr den wohlgelegenen Herrenaufzug nach Oppenheim, einen Familienausflug in den Spessart und den schon traditionell gewordenen Rosenmontagsball. Die Familienfeier mit Jubilarenerung war die letzte Veranstaltung im alten Jahr.

Zusatzwahlen

Nach den Berichten der Kassierer Alfred Kimmel und Josef Dittmeier und der Revisoren Jean Weißenbach und Walter Kurz wurde die Vorstandschaft, die im letzten Jahr wegen des kommenden Jubiläums für zwei Jahre gewählt worden war, entlastet. In einer Zusatzwahl wurden Günter Steinmetz und Karl-Heinz Herzing als neue Vorstandsmitglieder bestimmt.

Der Vorstandschaft gehören außerdem folgende Herren an: Ludwig Frickel als Erster Vorsitzender, Zweiter Vorsitzender: Otto Frey, Alfred Kimmel und Josef Dittmeier als Kassierer und Richard Hettche und Conny Brieur als Schriftführer. Archivar ist Kurt Roball, Vizedirigent ist Raimund Liesenfeld und Beisitzer sind Georg Heberer, Karl Kopp und Peter Gries. Als Ehrenvorsitzender mit Sitz und Stimme fungiert Peter Rieth.

1966 soll bedeutungsvolles Jahr werden

Ein bedeutungsvolles Jahr soll 1966 das Jahr des 60. Jubiläums für den Sängerchor des Bieberer Turnvereins werden, der unter der Leitung von Nico Sendelbeck steht.

Die Veranstaltung beginnt Montag, 7. Februar, um 20 Uhr mit einem Maskenrummel in der Bieberer Turnhalle. Am 21. Februar folgt, ebenfalls in der Turnhalle, der Rosenmontagsball, zu dem Willi Wildhardt mit seiner bekannten Kapelle aufspielen wird.

Konzertreise in die Schweiz

Am 29. April starten 55 Sänger des Bieberer Sängerkhoes zu einer Konzertreise in die Schweiz. Bis zum 2. Mai werden die Bieberer sich in Visp im Walliser Land aufhalten.

In der Bieberer Turnhalle, die mitsamt ihrer Bühne sofort nach dem Fasching renoviert werden soll, wird dann am 21. und 22. Mai der große Jubiläums-Liedertag veranstaltet. Am 5. Juni ist ein Wertungs-Singen mit dem Männerchor in Heusenstamm geplant.

Am 17. September endlich ist die eigentliche große Feier zum 60. Jubiläum: Einer akademischen Feier wird sich ein Ball anschließen. Alle hessischen Turnersänger treffen sich aus Anlaß des 60. Geburtstages des Vereins am 2. Oktober noch einmal in Bieber zu einem Liederabend.

Es ist ein reichhaltiges Programm, das sich der Bieberer Sängerchor des Turnvereins für sein Jubiläumsjahr vorgenommen hat, an dem sich auch einer der Gründer, Herr Peter Wiederspahn, noch aktiv beteiligen wird.

L. W.

S.P. 26. 1. 1966